

Lyon, le 26 novembre 2021

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## RÉACTION DU PRÉSIDENT DE LA MÉTROPOLE DE LYON SUITE À LA NOMINATION DE DOMINIQUE HERVIEU AU POSTE DE DIRECTRICE DE LA CULTURE DU COMITÉ D'ORGANISATION DES JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES DE PARIS 2024

Dominique Hervieu, directrice artistique de la Biennale de la danse et de la Maison de la Danse depuis juillet 2011, a été nommée au poste de directrice de la culture du comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Elle prendra ses nouvelles fonctions début mars 2022.

Dominique Hervieu a toujours œuvré pour le développement et le rayonnement de la danse au travers de la Métropole de Lyon ; ses programmations, à la fois pointues et populaires et sans cesse nouvelles, ont toujours rassemblé des milliers de personnes, dans des lieux atypiques comme par exemples, le stade de Gerland et les usines Fagor-Brandt.

Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon : « Figure incontournable de la vie culturelle du territoire, Dominique Hervieu a beaucoup apporté au monde de la création en général, et de la danse en particulier. Nous la remercions pour son travail toujours innovant et accessible, qui a permis de garantir une forte présence artistique dans le Grand Lyon, toutes ces années. Nous lui souhaitons le meilleur pour relever le nouveau défi qui l'attend. »